

# BROADCAST

## Cagub Jeje Soroti Disparitas Antar Daerah di Jawa Barat tapi Cawabup Ronal Pilih Seblak, Siaming dan Sikoming

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID](http://PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 23:31



BANDUNG JAWA BARAT - Calon gubernur Jawa Barat nomor urut dua, Jeje Wiradinata menegaskan komitmennya dalam mewujudkan kemajuan yang merata di seluruh kabupaten/kota di Jawa Barat.

Hal itu disampaikan dirinya saat Debat Publik Calon Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat di Graha Sanusi, Universitas Padjadjaran, Kota Bandung, Senin (11/11/2024) malam.

Dalam visi dan misinya, Jeje menyoroti pentingnya kesetaraan dan pemerataan pembangunan antara satu daerah dengan lainnya.

Dia memandang salah satu tantangan terbesar yang dihadapi oleh Jawa Barat adalah disparitas atau ketimpangan antara kabupaten/kota dalam hal kemajuan ekonomi maupun sosial.

“Persoalan kemiskinan, pengangguran, dan kesenjangan antar daerah adalah masalah kita bersama di Jawa Barat,” ujarnya.

Bupati Pangandaran dua periode ini menekankan, kemajuan Jawa Barat harus dilihat secara keseluruhan, bukan hanya dari perspektif kota besar seperti Bandung atau Bogor, tetapi juga mencakup daerah-daerah lainnya yang kerap tertinggal dalam hal pembangunan.

“Jika kami dipercaya kami akan melakukan konsolidasi dan komunikasi antara pemerintah daerah dan itu harus dibuka seluas-luasnya. Bupati dan gubernur harus jadi kesatuan utuh dengan segala dinamikanya "tegas Jeje".

Sementara saat Cawabup no urut 2 Ronal Surapraja menanggapi penjelasan dari Cawagub nomor urut 1 terkait dampak dan pencegahan Judi Oline juga solusi untuk Kemiskinan dan Pengangguran di Jawa Barat, kami pasangan Jeje-Ronal siap menghadirkan program: Seblak, Sikoming dan Siaming.

Untuk solusi kemiskinan kami menghadirkan program Seblak "bukan Seblak makanan, tapi Seblak 'Sekolah Berbasis Latihan Kerja'.

Menurut Ronal, warga Jawa barat itu menganggur karena tidak punya keterampilan dan keahlian, maka dari itu kami pasangan Jeje-Ronal jika terpilih nanti, di tiap-tiap daerah Jawa Barat akan membangun Sekolah-Sekolah Berbasis Latihan Kerja (Seblak), yang mana setelahnya mereka lulus sudah punya keahlian yang bisa diserap oleh pasar, atau bahkan bisa menciptakan lapangan pekerjaan sendiri "katanya".

“Jika neng Gita Cawabup no urut 1 akan membuka 1 juta lapangan pekerjaan, maka kami pasangan Jeje-Ronal berjanji akan membuka 1,5 juta lapangan pekerjaan, Itu adalah konsep Jabar untuk semua "ujar Ronal".

Selanjutnya program Sikoming merupakan layanan Sistem Konseling Psikologi Mingguan yang akan dilaksanakan di setiap kecamatan, yang mana melalui program ini warga yang mengalami masalah psikologis akibat judi online akan mendapatkan sesi konseling dari psikolog profesional.

Program Siaming adalah layanan Sistem Advokasi Mingguan, yang mana memberikan bantuan hukum yang siap membantu korban judi online dalam menangani kasus hukum dan memberikan edukasi mengenai langkah-langkah pencegahannya.

“Dengan Sikoming, kami ingin mengembalikan ketenangan jiwa warga yang

terdampak. Dan melalui Siaming, kami akan memastikan para korban mendapatkan bantuan hukum yang mereka butuhkan untuk melawan jeratan hukum atau tekanan dari pihak terkait "kata Ronal". \*\*